

opusdei.org

L'évangélisation, un défi pour tous - Porto, le 6 juillet

En cette troisième journée de son séjour au Portugal, le prélat s'est entretenu avec mgr Antonio Francisco dos Santos, évêque de Porto et avec quelques familles de personnes de l'Opus Dei.

9 juil. 2017

Voyage pastoral du prélat de l'Opus Dei au Portugal

6 juillet

jours précédentes :

5 juillet

4 juillet

résumé du voyage pastoral à Madrid
(29 juin - 3 juillet)

Mgr Fernando Ocariz, accompagné de mgr José Rafael Espiritu Santo, vicaire régional, a été reçu dans la matinée par l'évêque de Porto. En effet, le centre Enxomil se trouve dans son diocèse.

L'après-midi, le prélat a rencontré des personnes de l'Œuvre qui lui ont offert une raquette de tennis, sport qu'il pratique, customisée avec des symboles portugais. On pouvait retrouver dans l'assistance des personnes qui ont lancé l'apostolat de l'Opus Dei au Portugal en 1951.

Mgr Ocariz a aussi reçu quelques familles qu'il a encouragées à être des exemples de vie chrétienne.

En fin de journée, le prélat s'est réuni avec des groupes de jeunes dans les installations sportives du lycée Horizonte, à Gaia. Le successeur de saint Josémaria leur a parlé des défis évangélistes qu'il énonce dans sa lettre pastorale, adressée aux fidèles de l'Opus Dei en février dernier.

Il a rencontré aussi un groupe de promoteurs de la construction du nouveau siège de Colina, club de jeunes à Braga.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cd/article/
levangelisation-un-defi-pour-tous-porto-
le-6-juillet/](https://opusdei.org/fr-cd/article/levangelisation-un-defi-pour-tous-porto-le-6-juillet/) (29 juin 2025)